

11.03.2022

Dankbar für die vielen Spenden

Polen



Die Lieferung von Sanitärartikeln an das Warschauer Aufnahmezentrum für Flüchtlinge: Hauptmann Matthew Beatty von den Internationalen Notfalldiensten hilft Major Steven Thomas und Leutnant Dominika Domanska beim Transport der Artikel.

Die Heilsarmee in Polen ist sehr dankbar für die vielen Spenden, die sie im Moment erhalten.

„Wir geben das, was wir erhalten haben, in dem Maße weiter, wie sich Flüchtlinge bei unserem Korps in Polen melden, und wir arbeiten mit Flüchtlingsaufnahmezentren in verschiedenen Provinzen zusammen. Unser Familiengemeinschaftszentrum in Warschau wurde in ein Lager umgewandelt und das Warschauer Aufnahme Zentrum stellt 800 Betten zur Verfügung. Am Samstagabend lieferten wir auf Anfrage des Aufnahmezentrums eine Wagenladung mit Hygieneartikeln für Frauen und Babyartikel. Dank der Spenden konnte die Heilsarmee einen Bedarf an diesen Artikeln decken.“

- Majorin Camilla Thomas



Alle Korps in Polen sind aktiv in der Flüchtlingshilfe tätig, sei es mit Hilfsgütern, Übersetzungen, emotionaler und spiritueller Unterstützung, und ist Teil des nationalen polnischen NRO-Forums zur Unterstützung der Flüchtlinge.

Lesen Sie mehr über die Ukraine-Hilfe der Heilsarmee

Einen Überblick über die Hilfsangebote der Heilsarmee für ukrainische Flüchtlinge erhalten Sie unter:

heilsarmee.de/nothilfe-ukraine





Unterstützen Sie unsere Nothilfe-Einsätze

Finanzielle Mittel sind aktuell am wirkungsvollsten, um die lokalen Teams flexibel bei der Versorgung der Flüchtlinge zu unterstützen. Unterkünfte, Lebensmittel, Decken und Kleidung,

Verbandsmaterial und Medikamente werden jetzt am dringendsten gebraucht.

Um diese Güter schnell an die Nachbarländer und die Grenzen der Ukraine zu bringen, benötigen wir Ihre Unterstützung.

[Jetzt spenden und helfen](#)